https://www.lefigaro.fr/flash-actu/une-association-ecologiste-reclame-la-decontamination-de-notre-dame-20190419 Capture au 14 mai 2019

Une association écologiste réclame la «décontamination» de Notre-Dame

Par Le Figaro avec AFP - Mis à jour le 19/04/2019 à 15:28 - Publié le 19/04/2019 à 15:22

128 commentaires



Agaricus

Dans le document de l'INRS (Institut National de Recherche et de Sécurité) concernant les personnes travaillant à la fabrication de batteries au plomb, il est écrit que "l'introduction du plomb par la voie pulmonaire s'opère par pénétration de particules fines ou de vapeurs provenant de la fusion (L'ÉMISSION DEVIENT IMPORTANTE A PARTIR DE 500°C).

Voir le chapitre 3.1 du document : http://www.inrs.fr/dms/inrs/CataloguePapier/ED/TI-ED-746/ed746.pdf Le plomb n'a pas besoin d'atteindre sa température d'ébullition de 1749°C pour s'évaporer et la température de 500°C a été largement dépassée lors de l'incendie de Notre-Dame.

Idem pour l'eau, on n'a pas besoin d'atteindre sa température d'ébullition pour que l'eau s'évapore.

Le 21/04/2019 à 22:12

Alerter Répondre



<u>JPK</u>

Le choix des mots de cette association en dit long sur le message qu'elle essaie de faire passer sous couvert d'écologie.

Le 20/04/2019 à 18:57

Alerter Répondre



nancy2

La gauchosphère va tout tenter pour retarder la remise en état de Notre Dame. Tous les moyens vont être bons. Ca commence !!! Il serait temps également que les pouvoirs publics prennent immédiatement pour argent comptant les élucubrations de ces officines d'extrême gauche.

Le 20/04/2019 à 09:55

<u>Alerter Répondre</u>



Taipan

Si le point de fusion du plomb est très faible (327°) son passage à l'état gazeux nécessite 1749°. Un incendie en milieu ouvert est d'environ 800°

Il n'y a donc aucun risque que le plomb se soit évaporé dans l'atmosphère.

Le 20/04/2019 à 09:16

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



FAKOCHER

Pour memoire, l' intoxication au plomb se nomme = SATURNISME //// A consulter par les septiques dans leur moteur de recherches prefere'

Le 20/04/2019 à 08:03

Alerter Répondre



Abonné

<u>dutch</u>

A ce niveau c'est soit pathologiqique (phobie); soit une tentative pour tirer un peu de fric.... Une infime partie du plomb s'est sublimé dans les fumées, et dispersée dans la nature avec une grosse dillution, mais la plus grosse partie se ramassera au pied des murs, à l'état solide. Il aura fondu très vite. L'exposition doit être sur une longue periode pour être vraiment dangereuse.. et encore... on a respiré très longtemps le plomb des échappements...

Le 20/04/2019 à 01:23

<u>Alerter Répondre</u>



Abonné

Jos Le Dir

Et le grand responsable de l'errance de ces pseudo-écologistes, au plan climatique et CO2 est: ... Le GIEC.

Le 19/04/2019 à 22:55

Alerter Répondre



Abonné

AZUR001

Eux il leur manque un peu de plomb dans le cerveau!

Le 19/04/2019 à 21:10

Alerter Répondre



Scanie

La vraie pollution ce sont ces associations subventionnées de fils et filles de famille désœuvrés dont l'ambition est de critiquer tout ce qui est riche ou porte un nom connu pour négocier une transaction financière contre le retrait de plainte grâce à la possibilité instituée par mitterrand.

Le 19/04/2019 à 20:58

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



Plume Au Vent

C'est cette association qu'il faudrait décontaminer.

Le 19/04/2019 à 20:57

Alerter Répondre



maxplanck

A aucun moment de l'histoire, le respect humain n'a brillé d'un très vif éclat a dit Chaplin. Pourtant c'est avec un respect admiratif qu'il faut apprécier ce niveau d'imbécilité éclatant pour arriver à comparer ND à une friche industrielle

Le 19/04/2019 à 20:40

Alerter Répondre



Abonné

lkjdfs57df546

Ridicule.

Tout est bon pour exister.

Le 19/04/2019 à 20:36

Alerter Répondre



3140368 (profil non modéré)

Je propose de nettoyer la France de toute pollution écolo gauchiste.

Le 19/04/2019 à 20:32

Lire les 3 réponses à ce commentaire Alerter Répondre



<u>hurricane</u>

Leur mise en garde sur le plomb n'est pas si saugrenue que cela.

Le 19/04/2019 à 20:30

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



fer9

Les khmers verts sévissent chaque jour. Il va falloir les décontaminer très vite avant qu'ils ne polluent notre planète.

L'urgence climatique est là.

Le 19/04/2019 à 20:19

Alerter Répondre



Abonné

Jos Le Dir

Le CO2 est bon pour la planète.

Heureusement car les productions de CO2 à venir, ne seraient que celles de la Chine et de l'Inde, que la recherche d' un meilleur sort pour des milliards d'êtres humains exige, seront le sous-produit inévitable de la production d'électricité nécessaire pour y arriver.

La capacité des énergies dites vertes restera marginale par rapport à ces exigences.

Le 19/04/2019 à 20:14

Alerter Répondre



Domitius

Et dire qu'il y a une déduction fiscale pour subventionner ce genre d'association de pitres.

Le 19/04/2019 à 19:33

Alerter Répondre



Abonné

GEBAR72

Robin des bois était bien plus intelligent que ces demeurés.

Le 19/04/2019 à 19:21

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



pg44

Les mêmes écolos sont sans doute favorables à la légalisation du cannabis car, c'est sûr pour eux, le shit et la beuh ne sont pas toxiques mais récréatifs...

Le 19/04/2019 à 18:45

<u>Lire les 2 réponses à ce commentaire Alerter Répondre</u>



vert10

Le Robin a eu un coup de chaud car le Pb est dangereux à l'état de fusion ,les vapeurs .Puis à l'état solide si on l'ingere..

Le 19/04/2019 à 18:27

Alerter Répondre



Ahonné

F Bordonado

L'avantage avec les écolos c'est qu'ils savent voir tout de suite les trucs vraiment importants. Par exemple C'est la Chine qui contribue le plus à l'effet de serre et ce sont les français qui doivent payer. Là un symbole religieux et national millénaire est gravement endommagé et paf! Ils voient que c'est salissant. Un volcan en éruption? Ils lui font un procès. Ils sont vraiment au taquet.

Le 19/04/2019 à 18:06

<u>Lire les 2 réponses à ce commentaire Alerter Répondre</u>



PIEBER40

J'espère qu'ils sont venus pendant l'incendie avec leurs petits seaux pour récupérer les eaux d'extinction qu'ils demandent à decontaminer.

Le 19/04/2019 à 18:06



Bloody Omaha

Cette association "Robin des bois "utilise un nom qui n'est pas protégé par le droit d'auteur?

Le 19/04/2019 à 17:58

<u>Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre</u>



françoise Mirjol

Et les dons à cette ONG sont partiellement defiscalisables...

Le 19/04/2019 à 17:57

Alerter Répondre



françoise Mirjol

Comme dirait Audiard, certains volent en escadrille.

Le 19/04/2019 à 17:54

Lire les 2 réponses à ce commentaire Alerter Répondre



Alf0190

Et dire que c nos impôts qui les financent.....

Le 19/04/2019 à 17:52



Fifi58

Comme souvent, cet écologique mélange diverses affirmations, en mélangeant le vrai (oui, il faut faire attention lors du nettoyage du site, mais il y a des règles bien connues et le cas du plomb n'est pas le plus compliqué) et le faux (personne n'a jamais vu le plomb s'envoler, même sous forme de poussière, vu sa densité).

Manipuler du plomb n'est pas vraiment dangereux si c'est sous forme solide.

De plus le saturnisme (maladie due à l'absorption de plomb) n'apparaît, par exemple, que lorsqu'on consomme pendant des années de l'eau qui est restée en contact avec du plomb. Le simple passage dans une conduite en plomb n'est pas suffisant.

Le 19/04/2019 à 17:48

Lire les 3 réponses à ce commentaire Alerter Répondre



Abonné

Orior

Les c... ça ose tout!

Le 19/04/2019 à 17:47

Alerter Répondre



Abonné

Peponpax

Il ne manquait plus que ces zazous pour que la cata soit complète

Le 19/04/2019 à 17:45

<u>Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre</u>



Abonné

BB Fricotin

pathétiques ludions...



LEFRED69

Sur ce qui est toxique ils en connaissent un rayon...

Le 19/04/2019 à 17:30

Alerter Répondre



FRANKI11

Je sais qui il faudrait aussi décontaminer...

Le 19/04/2019 à 17:19

Alerter Répondre



Cap234

Merci pour cette leçon exemplaire. Cette association est-elle subventionnée par mes impôts ?

Le 19/04/2019 à 17:18

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



<u>serial</u>

le planning de macron a du plomb dans l'aile

Le 19/04/2019 à 17:09



Photo73

"peut aussi être provisoirement considéré comme une friche industrielle" friche industrielle, c'est du vocabulaire ENArque? Lieu pollué, pourquoi pas, mais c'est bizarre comme expression, ils n'ont que ça dans leur vocabulaire percutant? Bof.

Le 19/04/2019 à 17:02

<u>Alerter Répondre</u>



69globetrotteuse

Ces écolos gauchistes qui osent traiter la cathédrale ND de Paris de friche industrielle ,deviennent hautement toxiques quand il s'agit de respecter ce patrimoine chrétien . Leur demande de décontamination est intéressée par le fait qu'on parle d'eux .

Le 19/04/2019 à 16:59

Alerter Répondre



<u>GérardJB</u>

eux aussi, il faudrait les décontaminer, mais c'est peut-être trop tard?

Le 19/04/2019 à 16:58

Alerter Répondre



pat128359

il faudra songer a décontaminer tous ces écolos fumeurs d'herbes de Provence.

Le 19/04/2019 à 16:57



verificator

Cet écologiste sait-il que son corps est constitué d'atomes où l'énergie nucléaire règne en maître?

Le 19/04/2019 à 16:50

Alerter Répondre



Paul Meirion

Il faut plutôt se demander pourquoi les écolo-verts-rouges lancent des polémiques stériles juste avant des élections.

Répondre à toutes ces questions n'a absolument aucun caractère d'urgence.

Ça n'a actuellement aucun intérêt de discuter sur des sujets initiés par les probables perdants aux élections européennes.

Si un concours est lancé, s'il y a un scandale au sujet des dons, si des improductifs assistés sociaux perturbent le travail de ceux qui les paient ou si les écologistes s'excitent

... ne fait pas perdre de vue que les décisions démocratiques se font lors des élections et que les soufflés écologistes vont retomber avant la fin du mois prochain.

Le 19/04/2019 à 16:49

Alerter Répondre



lechattigrou

Cherchez pas, le plomb est dans leur tête.

Le 19/04/2019 à 16:49

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



Obélix 59

Quand j' ai appris qu' il y avait du plomb sur la toiture, j' ai pensé aux pompiers... Quelle abnégation, ils ont mon admiration.. Quand à robin sans commentaire



Tristounet

Ils n'ont malheureusement pas tort. Dans les mêmes circonstances un industriel aurait déjà reçu des mises en demeure

Le 19/04/2019 à 16:37

Lire les 2 réponses à ce commentaire Alerter Répondre



Ninon NEEWEE

Et si on décontaminait en premier lieu, les idées de ces associatifs?

Le 19/04/2019 à 16:36

Alerter Répondre



Laurent7804

Ils ont trop tiré sur les bédots et montrent leur vraie haine de la France chrétienne

Le 19/04/2019 à 16:35

Alerter Répondre



Anoune

Je pense qu'on ne peut que leur donner raison. Il faut mesurer la pollution, et le cas échéant dépolluer. C'est du bon sens! Qu'est-ce que ça coûte?

Le 19/04/2019 à 16:33

Lire les 2 réponses à ce commentaire Alerter Répondre



Lucien defrance

Le site de ND est devenue une friche industrielle... Quelle délicatesse dans le phrasé. Moi je propose qu'on ferme le site de Paris, hyperpollué. Allez hop, tout le monde à la campagne, histoire de polluer ailleurs. On pourrait reconstruire ND de Paris à ND des landes par exemple. Évidemment le problème serait de virer les zadistes écolos. Pas gagné.

Le 19/04/2019 à 16:33

Alerter Répondre



diabolomenthe

C'est cette association qui est a décontaminée

Le 19/04/2019 à 16:32

Alerter Répondre



Grouchy

Robin des bois : Une friche intellectuelle...

Le 19/04/2019 à 16:30

Alerter Répondre



kouma

Et moi je demande la décontamination des écologistes de la vie politique.

Le 19/04/2019 à 16:30



Guy THOMAS 2

Il faudrait d'urgence décontaminer les subventions publiques à ces officines!

Le 19/04/2019 à 16:26

Alerter Répondre



yakfkon

La question que ce pose ce genre d'association c'est « comment faire pour exister ».

Le 19/04/2019 à 16:21

<u>Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre</u>



rROMI69

Il est bien plus urgent de décontaminer les écolos....

Le 19/04/2019 à 16:19

<u>Alerter Répondre</u>



pouce pousse

Les robins des bois arrivent après la soupe, la cathédrale(et pas l'entreprise) a été en partie débarrassée des décombres.

La critique est toujours facile mais ils peuvent retrousser les manches si ils ont le coeur à l'ouvrage...???

Le 19/04/2019 à 16:18



<u>génius</u>

la seine et la nappe phréatique sont donc aussi toxiques, alors il faut évacuer Paris durgence......

Le 19/04/2019 à 16:17

Alerter Répondre



la tique

Les robins des bois qui se prennent pour le shérif, c'est pas des flèches,

Le 19/04/2019 à 16:17

Alerter Répondre



gera

Ils avaient sevis lors de la construction de stade de St Denis . Moyennant une grasse subvention ils ont disparus !

Le 19/04/2019 à 16:15

Alerter Répondre



ALEXANDRELEGRAND64

Il faut évacuer la capitale et transférer le gouvernement à Vichy. La zone libre se prépare.

Le 19/04/2019 à 16:15



LouisB

Quand les c... voleront, ils seront en orbite!

Le 19/04/2019 à 16:13

Alerter Répondre



Paul Emiste

Je vais créer une association pour la décontamination des associations gauchistes.

Le 19/04/2019 à 16:09

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



Ahonné

nono38

effectivement, il va falloir aussi dépolluer le site des tonnes de plomb et d'oxydes de plomb : « les travailleurs dans les bâtiments ou ouvrages anciens sont exposés à des risques des charpentes au plomb, et lors de découpages au chalumeau de matières plombifères dans les travaux de réfection. Les risques concernent les menuisiers, charpentiers, intervenant sur des éléments recouverts de peinture au plomb et les ouvriers de démolition de vieux bâtiments, dont les couvreurs déposant les vieilles couvertures au plomb » : " La prévention des risques professionnels d'exposition au plomb " : http://www.officiel-prevention.com/protections-collectives-organisation-ergonomie/risque-chimique/detail_dossier_CHSCT.php?rub=38&ssrub=69&dossid=354

Le 19/04/2019 à 16:07

Alerter Répondre



BenoitDusquen

gros sens de l'humour chez les robin des bois. Tout est bon pour exploiter l'ample couverture médiatique de cet évènement malheureux.



arcor34

En matière de toxicité, cette ONG est au sommet.

Le 19/04/2019 à 15:58

Alerter Répondre



Zorolartiste

J'ai fais un peu de chimie dans mes études et cet argument tient.

Voilà qui va couter au moins 200 ou 300 000 euros pour le diagnostic et 3 mois.

Si ensuite traitement comptez 1 million et quelques mois.

Au moins c'est bien, le gvt se rendra compte par lui même des contraintes règlementaires que son Etat applique à tous car il a aussi besoin d'exister.

Le 19/04/2019 à 15:57

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



Abonné

<u>kouli</u>

Assurément cette association est toxique.

Le 19/04/2019 à 15:56

Alerter Répondre



Vincent NETTER

Elle veut aussi la purger du Saint Esprit?



Choukhov retourdugoulag

Toutes ces officines associatives si utiles... donnez! donnez!

Le 19/04/2019 à 15:56

Alerter Répondre



Lou Clapas

Je pense que ce sont les écolos qu'il faudrait décontaminer. A vouloir trop en faire ils finissent par devenir toxiques.

Le 19/04/2019 à 15:51

Alerter Répondre



TOM NADA

On ne les a pas attendu...!

Le 19/04/2019 à 15:50

Alerter Répondre



Abonné

fionie

De plus en plus debiles Depuis 850 ans le plomb est la .Combien de morts?

Le 19/04/2019 à 15:50

<u>Alerter Répondre</u>



<u>Serge001001</u>

Si on veut être sérieux, il n'y a pas grand chose de recevable dans leurs demandes...

Le 19/04/2019 à 15:48

Alerter Répondre



martial-max

Comment puis-je obtenir qu'une partie de mes impôts n'aillent plus engraisser de telles associations?

Le 19/04/2019 à 15:46

Alerter Répondre



crma57

Il serait urgent de décontaminer toutes ces associations écolos qui commencent à pourrir la vie des Français.

Le 19/04/2019 à 15:45

Alerter Répondre



Arthur AARDVARK

LE PEUPLE RECLA:E la deconta;ination du paysage politiaue par lq suppression des subsides a ces assoc gauchistes! Marre des ecolos de salons!

Le 19/04/2019 à 15:44

Lire la réponse à ce commentaire Alerter Répondre



Crumble8

Friche industrielle, on aura tout entendu!

Pas besoin cependant d'une association pour que la cathédrale soit décontaminée avant travaux, il n'y aurait que les associations écolo qui auraient du bon sens?

Le 19/04/2019 à 15:41

Alerter Répondre



Biker44

Ils sont forts chez Robin des Bois !... plus forts que les spécialistes ! Sans doute faut-il raser Notre Dame pour dépolluer ? Et pour ce faire on utilisera l'argent des donateurs, bien sûr !...

Le 19/04/2019 à 15:39

Alerter Répondre



Kudrinskaya

Bel occasion d'exprimer son anticlericalisme pour une enième association de gauche

Le 19/04/2019 à 15:39

Alerter Répondre



<u>ca18</u>

Dans le principe, ils ont raison. Il faut procéder à une décontamination des éléments polluants et toxiques résultant de ce terrible sinistre.

Le 19/04/2019 à 15:38



Noir de noir

Des malades mentaux.

Le 19/04/2019 à 15:37

Alerter Répondre



Noir de noir

Des malades mentaux.

Le 19/04/2019 à 15:37

Alerter Répondre



carla parma

En fait, il n'y a pas plus pollué que des écolos.

Le 19/04/2019 à 15:37

Alerter Répondre



<u>serial</u>

vous y pensez pas, le timing non réfléchit de macron va exploser et il va continuer d'être ridicule aux yeux du monde, il est préférable d'intoxiquer les touristes plutôt que de ne pas tenir les délais.

Le 19/04/2019 à 15:37



Helvetic

Une friche industrielle...

Vous etes vraiment des C.O.N...R.D.S!!!!

Le 19/04/2019 à 15:37

Alerter Répondre



k-nard

S'il s'agit d'un concours de déclarations stupides, cette association est bien placée, On le sait !!! il y aura des fonds, on pourra éviter tous les problèmes depuis le moyen âge.

Le 19/04/2019 à 15:34

Alerter Répondre



martinelli jean

Pourquoi vous journalistes vous informez sur des déclarations de groupuscules sans intérêts au lieu de donner la parole a ceux qui sont représentatifs, que valent ces vociférations de Robin des Bois, rien, ils sont. Combien? Leur donner la parole c'est leur faire trop d'honneur.

Le 19/04/2019 à 15:34

Alerter Répondre



martinelli jean

Pourquoi vous journalistes vous informez sur des déclarations de groupuscules sans intérêts au lieu de donner la parole a ceux qui sont représentatifs, que valent ces vociférations de Robin des Bois, rien, ils sont. Combien? Leur donner la parole c'est leur faire trop d'honneur.

Le 19/04/2019 à 15:33



GASPARDNORMAND

Les écolos sont plus toxiques encore

Le 19/04/2019 à 15:33

<u>Alerter Répondre</u>



dijonnais

Et dire que certains veulent reconstruire à l'identique...

Le 19/04/2019 à 15:33

<u>Alerter Répondre</u>



Rackam92

Ils devraient aussi penser à décontaminer l'humanité de quelques fous dingues.

Le 19/04/2019 à 15:31

<u>Alerter Répondre</u>



LLOM

Oui, il faut dépolluer la société des écolos-nazi

Le 19/04/2019 à 15:31



Abonné

PATYZ

c'est Paris tout entier qu'il faudrait décontaminer moralement les bobos écolos ont sorti les armes , la guerre des mots est déclarée

Le 19/04/2019 à 15:30

Alerter Répondre



Abonné

Scott75

Si les écolos le disent, on rase la Cathédrale et on fait un champ d'herbe pour les abeilles...... Les écolos nous montrent la voie à suivre, avec eux on avance

Le 19/04/2019 à 15:28

Alerter Répondre



Gaulois

Ce sont d'abord des indices...

Le 19/04/2019 à 15:27

<u>Alerter Répondre</u>



pierre1211

Il y a des gens qui ne savent plus quoi inventer pour compliquer la vie de l'humanité. La sécurité absolue n'est obtenue qu'après la mort!

Le 19/04/2019 à 15:25